

原発事故

# 国の責任を 認める初判決



## 「防ぐことは 可能だった」

津波による原発事故を予見し、防ぐことはできたとして、国と東京電力の賠償責任を認める判決が前橋地裁でくだされました。福島原発事故で国の責任をみとめた判決は初めてで、全国の訴訟に大きな影響をあたえるものになります。

日本共産党は、原発事故を「終わったもの」にして再稼働をすすめる安倍政権の暴走をストップさせ、原発ゼロを実現するために力をつくします。

判決について報告する群馬弁護団  
=3月17日、前橋地裁前

## 「原発ゼロ」各地で

東京  
1万1千人

福島  
5千700人



「原発NO!」のプラスターをかかげる「2017原発のない福島を!県民大集会」の参加者  
=3月18日、福島県郡山市



「原発いらない」とデモ行進する「いのちを守れ! フクシマを忘れない さようなら原発全国集会」の参加者  
=3月20日、東京都渋谷区

いま、おすすめしています  
しんぶん赤旗  
日刊●月3,497円/日曜版●月823円

# 日本共産党

ホームページアドレス <http://www.jcp.or.jp> メールアドレス [info@jcp.or.jp](mailto:info@jcp.or.jp)

## 赤旗写真ニュース

2017年3月第5週 ● 第1453号  
毎月(第2週・第4週)発行 1部25円  
発行所/日本共産党中央委員会  
東京都渋谷区千駄ヶ谷4-26-7 電話/03(3403)6111